



La circulation des véhicules a repris sur l'autoroute Douala-Nkongsamba après un accident survenu hier au marché de Penda Mboko à Mabanda. La route a été bloquée jusqu'à ce matin.

Dans la nuit du dimanche 27 octobre 2019, un camion transportant du sable s'est renversé au marché de Penda Mboko, à quelques mètres de Mbanga, une localité de l'ouest du Cameroun, laissant la route complètement bloquée.

Cette situation a paralysé la circulation jusqu'au matin où le camion de sable a été retiré de la route.

Ce phénomène est devenu récurrent sur l'autoroute Douala. En mars de cette année, une situation similaire a bloqué la route pendant près de deux jours avant que le déplacement ne reprenne effectivement.